

Personale

Personelle Veränderung bei der WWO Wassertechnik Württemberg-Oberschwaben GmbH

Dirk Bethge verlässt die Grünbeck-Vertretung in beiderseitigem Einvernehmen

Ab 1. März 2018 ist Mario Filippelli der alleinige Geschäftsführer bei der Grünbeck-Werksvertretung WWO Wassertechnik Württemberg-Oberschwaben GmbH. Der bisherige weitere Geschäftsführer Dirk Bethge hat das Unternehmen in beiderseitigem Einvernehmen zum 28. Februar verlassen.

Mario Filippelli, der seit August letzten Jahres bei WWO ist, wird die positive Entwicklung der Werksvertretung fortsetzen und freut sich auf die neue Herausforderung. Der 47-Jährige richtet seinen Fokus auf die strategische Weiterentwicklung der Werksvertretung mit den Schwerpunkten Service, Dienstleistungen und Vertriebsunterstützung der Fachhandelspartner und der SHK-Handwerkerschaft.

„Das Team der WWO Wassertechnik Württemberg-Oberschwaben GmbH ist bestens eingespielt und die hervorragenden Grünbeck-Produkte schaffen nachhaltige und hocheffiziente Lösungen. Daher blicke ich zuversichtlich auf meine neue Verantwortung“, so Mario Filippelli. Weiter möchte er die Interessen der Kunden und neue Lösungsansätze noch mehr in den Mittelpunkt rücken.

Grünbeck-Geschäftsführer Sven Suberg dazu: „Mario Filippelli wird die Geschicke der Werksvertretung bestens leiten. Wir sind froh, dass er diese Herausforderung angenommen hat und zur weiteren Stärkung des Standorts beiträgt.“



Mario Filippelli leitet ab sofort die Grünbeck-Werksvertretung WWO Wassertechnik Württemberg-Oberschwaben GmbH allein in Dettenhausen.

Bild: Foto-Ceska

Anspruch von Grünbeck ist es, dass Menschen weltweit hygienisch einwandfreies Wasser zur Verfügung steht. Mit Know-how, Produkten und Kommunikation setzen wir als Wasseraufbereitungsspezialist alles daran, dieses Recht umzusetzen und langfristig zu erhalten. Unser Leitspruch lautet folgerichtig: „Wir verstehen Wasser.“ In diesem Sinn entwickeln die Grünbeck-Teams couragiert ein innovatives Angebot zur Wasseraufbereitung, das Haushalte, Gewerbe und Industrie mit qualitativ exzellentem Wasser versorgt. In der Grünbeck-Firmengruppe arbeiten 900 Experten, die ihr Wasserwissen teilen wollen. Sie sprechen mit den Kunden, um deren Bedürfnisse klar zu verstehen. Als Ergebnis steht ein kontinuierlich steigender Umsatz von derzeit jährlich rund 150 Millionen Euro.